

"Neufundland" spendet 500 Euro

Die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen des Neufundland-Kaufhaus-Teams überreichten einen Scheck in Höhe von 500 Euro an den Elternverein der Neustädter
Schule. Das Geld soll Familien bei einem Schulausflug und dem kommendem
Weihnachtsmärchen unterstützen. Das Foto zeigt (oben von links): Yvonne Giebel, Jutta Jung und Neufundland-Mitarbeiterin Beate Hörnemann. (Unten von
links): Schulsozialarbeiterin Marion Buße, Schulleiter Michael Zeblewski und Neufundland-Mitarbeiterin Petra Brundiers.

Foto: Müller